

## **Ausstellung vom 28. September – 27. Oktober 2013**

### **Eröffnung: Freitag, 27. September, ab 19 Uhr**

## **huber.huber**

Parallelausstellung: Matthias Rüegg

## **FADE TO BLACK**

„Fade to black,“ ist der Titel der Ausstellung, die huber.huber im Vebikus zeigen.

Unter „Fade to black“, wörtlich übersetzt „verblässen zu Schwarz“ oder „im Schatten verschwinden“, versteht man in der Filmtechnik die Ablende.

Die Heavy-Metal Gruppe Metallica singt in ihrem tieftraurigen Song „Fade to black“: Dinge sind nicht mehr die, die sie einmal waren.

Auch die Ausstellung im Vebikus wird sich mit der Zeit verändern.

Die installative Arbeit „Schatten der Vergangenheit“ wird Teile des Raums während der Ausstellungszeit dunkel färben. Es wird quasi eine reale Schwarzblende entstehen.

huber.huber zeigen fiktive Katastrophen („Havarie“ und „Desasters“), deren Ursachen im Dunkeln bleiben. An der Wand ein Lichtblick, der Hilferuf „Save our Souls“. Die handelsübliche Leuchtstoffröhre, auf der die Morsezeichen SOS zu lesen sind, lässt hoffen.

huber.huber (Markus Huber \* 1975 / Reto Huber \* 1975) leben und arbeiten in Zürich.  
Infos und Kontakt: [www.huberhuber.com](http://www.huberhuber.com)